



Bayern gratuliert Horst Seehofer zum 75er

Beitrag

Ministerpräsident Dr. Markus Söder zum 75. Geburtstag seines Amtsvorgängers Horst Seehofer: „Bayern hat Horst Seehofer viel zu verdanken / Seine bürgernahe Politik rückte immer die Menschen in den Mittelpunkt“

Ministerpräsident Dr. Markus Söder gratuliert seinem Amtsvorgänger Horst Seehofer zum 75. Geburtstag (4. Juli): „Bayern hat Horst Seehofer viel zu verdanken. Er hat Krisen gemanagt in schwierigen Zeiten, aktiv Zukunft gestaltet und den Menschen als Landesvater Zuversicht gegeben. Seine fast zehnjährige Amtszeit als Ministerpräsident war geprägt von der Liebe zu unserer bayerischen Heimat, seine bürgernahe Politik rückte immer die Menschen in den Mittelpunkt. Die Aussöhnung und Partnerschaft mit unserem Nachbarn Tschechien wird als historisches Verdienst von Horst Seehofer in Erinnerung bleiben. Als meinungsstarker Politiker ging er auch unangenehmen Themen nicht aus dem Weg, sondern sah sich als Sachwalter bayerischer Interessen im besten Sinne. Horst Seehofer hat sich als Vollblutpolitiker auf Landes- und Bundesebene große Verdienste erworben und kann auf ein eindrucksvolles Lebenswerk zurückblicken. Zum 75. Geburtstag die allerbesten Wünsche des gesamten Freistaats und auch ganz persönlich – sowie Glück und Gesundheit für die weiteren Lebensjahre!“

Bericht: Bayerische Staatskanzlei – Archiv-Foto: Hätzelsperger



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Horst Seehofer
4. MÄ¼nchen-Oberbayern